



Communiqué de presse

Vendredi 16 février 2024

Un nouvel espace de fraîcheur et de convivialité sur la rue Mallifaud

Un nouveau parc va être aménagé à la place du parking vétuste situé au 51 rue Mallifaud. Les travaux débuteront à la mi-août et se termineront à la fin de l'année 2024, après la phase de concertation avec les usager-es. Le projet a été présenté hier soir, jeudi 15 février, aux habitant-es du quartier. Les visiteurs et visiteuses pourront découvrir un nouveau lieu de convivialité et de fraîcheur.

D'ores et déjà pourvu de grands arbres, l'espace sera déminéralisé et végétalisé pour créer un véritable îlot de fraîcheur ombragé, dans un quartier relativement éloigné d'autres espaces verts, et isolé par les grands boulevards. Une allée sera aménagée, avec une grande pelouse et une noue pour faciliter l'infiltration des eaux. Ce projet a été travaillé en lien avec l'Union des Habitants du Quartier Exposition-Bajatière (UHQEB) et le Conseil Citoyen Indépendant du secteur 4 (CCI-4).

La convivialité est au cœur du projet de ce parc. Situé non loin d'une école, de collèges et d'un lycée, la jeunesse pourra s'y rencontrer au calme dans un environnement sécurisé. De plus, le parc permettra de revitaliser les commerces à proximité. Un projet lauréat du budget participatif prévoit la création d'une coulée verte piétonne depuis le parc Flaubert, qui conduira au nouveau parc Mallifaud.

Actuellement, le parking construit dans les années 70 est vétuste, avec de nombreuses voitures ventouses stationnées. Le terrain est propice à la création d'un parc : les sols ne sont pas pollués, 16 grands arbres dont 9 platanes sont déjà implantés et peu de réseaux souterrains y passent.







EN CHIFFRES

- 2 730m² de surface
- 2 560m² de surface désimperméabilisée
 - 1820m² végétalisés
- **3** arbres plantés
- **250 000€** TTC de budget

